



Información UPR <info.upr@ift.org.mx>

opinion respecto al anteproyecto que pretende eliminar el cobro de larga distancia a usuarios de telefonía

1 message

Angel Ramirez [REDACTED]
To: info.upr@ift.org.mx

Mon, Dec 1, 2014 at 3:28 PM

Estoy en contra de que No se cobre Larga Distancia a usuarios de telefonía.

Las redes extendidas en el territorio nacional que hacen posible el servicio de larga distancia no son eternas, pues necesitan mantenimiento y vigilancia para que siempre estén en condiciones optimas de operación. si pretenden quitar el ingreso de este concepto a las empresas de telefonía, se corre el riesgo de que no se invierta en nuevas redes o en la modernización de las ya existentes. Tomen en cuenta que absolutamente todo servicio tiene un costo y de ninguna manera se debe poner en riesgo las telecomunicaciones de México con medidas populistas y que solo alientan a las nuevas empresas telefónicas a No Invertir.

Ángel Ramírez Sosa
Xalapa, Ver. México.